

RIWAYAT HIDUP

Penulis dilahirkan di Kotabumi, 13 Agustus 1988. Penulis adalah anak ke-enam dari tujuh bersaudara pasangan Bapak H. Tadjuddin Bachri dan Ibu Hj. Maschairani. Semua jenjang pendidikan penulis dari Taman Kanak-Kanak hingga SMA diselesaikan di Kotabumi. Penulis menempuh studi di Taman Kanak-Kanak Raudhatul Athfal Muslimin Kotabumi (1994), SD Negeri 1 Kotabumi Tengah (2000), SLTP Negeri 7 Kotabumi (2003), dan SMA Negeri 2 Kotabumi (2006). Pada tahun 2006 penulis melanjutkan pendidikan jenjang S1, Program Studi Pendidikan Matematika, Jurusan Pendidikan Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam FKIP Universitas Lampung.

Sejak kecil penulis sangat aktif mengikuti berbagai kegiatan. Dalam berbagai kesempatan, penulis berhasil mencapai beberapa prestasi yang kemudian membuat penulis semakin terpacu untuk menjadi lebih baik. Prestasi akademik yang pernah penulis raih antara lain: lulusan terbaik pertama SD Negeri 1 Kotabumi Tengah, lulusan terbaik tiga SLTP Negeri 7 Kotabumi, pelajar teladan tiga jenjang SLTP se-Kabupaten Lampung Utara (2002), peringkat 1 paralel SMA Negeri 2 Kotabumi, juara I karya ilmiah remaja Dies Natalis FMIPA Unila ke-IX se-Provinsi Lampung (2004), juara II karya ilmiah remaja Himpunan Mahasiswa Teknik Pertanian FP Unila se-Provinsi Lampung (2006), pelajar muslim teladan tiga se-Provinsi Lampung (2006), dan beberapa prestasi lainnya. Dalam kegiatan

non akademik, penulis berkesempatan mewakili Kabupaten Lampung Utara untuk memperkenalkan tari-tarian khas daerah Lampung, beberapa kali menjuarai kompetisi catur, bola basket, dan bola tangan. Beberapa beasiswa berhasil penulis raih sebagai hasil perjuangan yang tak kenal lelah selama menempuh studi di bangku sekolah.

Pengalaman organisasi penulis dimulai sejak SLTP. Penulis aktif terlibat dalam berbagai kegiatan sekolah dan kampus. Selama menjadi Mahasiswa, penulis diberi amanah sebagai: Panitia Khusus Musyawarah Mahasiswa Jurusan (MMJ) V Himpunan Mahasiswa Eksakta (Himasakta) FKIP Unila (2008), Bendahara Umum UKMF FPPI FKIP Unila (2008/2009), Panitia Khusus Pemilihan Raya Universitas (2009), Asisten Menteri Dalam Negeri BEM-U KBM Unila (2009/2010), dan beberapa amanah lain di dalam dan di luar kampus.

Motto

Tidak Takut Gagal dan Berani Sukses

*Tiada Pantang Bagi Yang Mau
Tiada Jalan Bagi Yang Ragu*

PERSEMBAHAN

Alhamdulillahirobbil 'alamin

*Terucap syukur yang mendalam kepada Allah SWT,
ku persembahkan skripsi ini sebagai tanda cinta dan baktiku
kepada:*

Ayah dan Ibu ku tercinta yang telah membesarkan ku dengan penuh kasih sayang. Terima kasih atas kesabaran kalian dalam mendidik ku, terima kasih atas doa-doa yang tak hentinya kalian panjatkan di sepertiga malam terakhir untuk keberhasilanku, terima kasih atas harapan dan kepercayaan yang tak pernah hilang untuk ku walau sering diri ini membuat kalian kecewa, terima kasih atas senyuman yang sanggup mengembalikan semangat dikala surut, dan atas pengorbanan penuh peluh yang kalian lakukan untuk ku. Semoga di suatu hari nanti, diri ini mampu membuat kalian bangga.

Kakak-kakak ku (Ria Abkonita, S.Si.T., Suryati, Linda Triani, S.E. Ak., Mairiantina, S.E., Suzanorita, S.Pd.) dan Adik ku (Kurniat Kauman) tersayang yang tak pernah lelah memberi dukungan, semangat, serta motivasi dalam setiap langkah ku.

Para pengajar dan pembimbing yang ku hormati. Terima kasih atas ilmu dan pengalaman yang menginspirasi. Terima kasih atas nasihat-nasihat pengikat hati yang membuat ku mantab melangkah menjadi seorang pendidik mengikuti jejak kalian.

Almamater tercinta